

Guardia

Cuerpo de Orden Público de la isla de Cuba

Época Regencia M^a Cristina de Habsburgo

Guardia del Cuerpo de Orden Público de la isla de Cuba, inspirado en la Guardia Civil, circa 1889. En 1875 se organiza un Batallón de Orden Público en La Habana, al que en 1878, se añade una Compañía en Santiago de Cuba y otra en Puerto Príncipe. Reorganizado en 1893.

Teresiana con visera de charol negro como el barboquejo e iniciales O.P. entrelazadas bajo corona en el frontal. Uniforme de dril azul rayadillo. Levita con dos hileras de botones, bocamangas y cuello vuelto color grana, éste con las iniciales O.P. Cinturón de cuero y hebilla metálica rectangular con el numero 817. Pantalón liso con franja grana y botines. También lleva un revólver con fiador al cuello.

Del lado izquierdo pende un sable-bayoneta parecido al de tropa de Infantería modelo 1858. Puño de latón gallonado y gavilanes vueltos en sentido contrario. Hoja de doble curvatura con un gran vaceo y vaina de cuero.



Cuerpo de Orden Público
de la isla de Cuba
Ilustración del libro "Emblemas,
divisas y distintivos en los cuellos
de los uniformes del Ejército"



SABLE-BAYONETA
Para tropa
modelo 1858
Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,
por Vicente Toledo

